



Las Mangas del Chaleco

Santos Briz (Periodista)

“Y los que se van como el agua son los militantes del sol azteca. “Renuncio hoy al cargo de coordinador del grupo parlamentario del PRD”, anunció Luis Espinosa Cházaro. Le siguió el diputado Marcelino Castañeda. En tanto, Morena llamó al PRI a aprobar las reformas presentadas por el Ejecutivo esta semana. Rubén Moreira contestó que el tricolor lo va a votar, pero pide no engañar a la gente. Mientras tanto, el precandidato presidencial por MC, Jorge Álvarez Máynez, en lugar de hacer propuestas, sigue de parranda con su compadre el gobernador de Nuevo León y se burla de Manlio Fabio Beltrones”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2557?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2557&authkey=!AADduNWXqDVJLnU&ithint=video&e=Sq5Nd8>